
Budget 2025 – Question à propos de la passerelle d’Esplanade.

Intervention de Monique Gagnebin au nom du groupe socialiste

Nous avons tous lu dans les journaux que cette passerelle… provisoire était en très
mauvais état et qu’elle devenait dangereuse. Il y avait urgence.

Ce que nous comprenons parfaitement. Les habitants de ce quartier en étaient aussi
conscients, mais une suppression aussi brusque sans aucun avertissement ne nous
semble vraiment pas adéquate !

La moindre des choses aurait été d’aller en parler avec la gérance et d’avertir les
habitant·es  d’une  manière  ou  d’une  autre  et  non  d’attendre  qu’ArcInfo…  les
informe !

Cependant, le fait de ne proposer aucune alternative réaliste pour que les enfants
puissent se rendre à l’école sans faire un grand contour nous semble quelque peu
absurde !

Nous nous demandons s’il n’est pas possible d’envisager un chemin pour piétons,
plus ou moins parallèle aux voies de chemin de fer ?

Ce quartier, pourtant pas si éloigné d’un arrêt de bus, n’est déjà pas très accessible
lorsque l’on est chargé de courses. De plus, la cadence des transports publics est de
20 minutes !

Une vraie  réflexion  concernant  ce  quartier  devrait  être  faite,  nous  l’avions  déjà
demandée, lors de la séance du Conseil général du 19 septembre 2023 et il  nous
avait  été  répondu,  je  cite,  « qu’il  y  avait  un  projet  de  création  d’un  accès  aux
Chemins de fer du Jura de la gare de l’Est ainsi qu’un cheminement piétonnier pour
rejoindre la rue du Crêt et la vieille ville par la rue de l’Etoile ». Rien ne s’est passé
depuis !

Ce quartier mérite que l’on se penche sur la vie de ses habitants, qui pour beaucoup
l’apprécient  et  qui  reprend  vie,  après  quelques  années  difficiles,  mais  dont  les
infrastructures ne s’améliorent pas beaucoup !

Pour le groupe socialiste,
Monique Gagnebin


